

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな！『一時停止の標識』
確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点は、気配り・目配り、危険予知

- 右左折時は、交差点中央で一旦停止、最徐行で進行
- 左折時は、ハンドルを切る手前で、安全確認の徹底
- イエローストップ運動の徹底（黄色信号は、「止まれ」）
- 助手席の安全窓の視界確保と車内清掃の徹底

「考え方をして前を見ず」

自宅前の信号のない交差点 横断中の男性、軽乗用車にはねられ死亡

2018/3/17(土) 0:16

15日午前9時45分ごろ、埼玉県の市道で、歩いていた男性（92）が軽乗用車にはねられ死亡した。警察は同日、軽乗用車を運転していた、会社員の女性容疑者（24）を自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで現行犯逮捕した。男性は自宅前の信号機のない交差点を歩いて横断中、軽乗用車にはねられたという。容疑者は「考え方をしていて、前を見ていなかった」と供述しているという。

4kmにわたり、おり運転→多重事故

暴行容疑で19歳大学生を家裁送致

車間距離を極端に詰め、約4キロにわたりパッシングしながら追い掛け、前に割り込んだ後も蛇行運転、急減速して衝突事故

2018.3.16 22:49

東名高速道路で乗用車を運転中、前を走る乗用車に対しており運転をして衝突事故を起こし、ほかに3台が絡む多重事故を引き起こしたとして、暴行容疑で逮捕された大学生の男（19）について、地検は16日、同容疑で家裁に送致した。大学生は昨年11月、東名高速で、前を走る車との車間距離を極端に詰め、約4キロにわたりパッシングしながら追い掛け、前に割り込んだ後も蛇行運転。急減速して衝突事故を起こしたほか、さらに別の3台が絡む多重事故を引き起こしたとして逮捕された。警察は、急減速が重大な被害につながりかねない極めて危険な行為と判断し、暴行容疑を適用していた。

スーパーの駐車場で追突、車逃走 50代の夫婦軽傷

駐車場から県道に出ようとした際、後ろから来た車に追突された

2018年3月17日 7時31分

15日午後8時20分ごろ、秋田県のスーパー駐車場で、50代男性が運転する軽乗用車が車に追突され、男性と後部座席にいた50代の妻が首や背中に軽傷を負った。車はその場から逃走し、警察が道交法違反（ひき逃げ）の疑いで捜査している。男性が駐車場から県道に出ようとした際、後ろから来た車に追突された。

信号交差点 右折車と直進車が衝突、女性重体

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018/3/16 9:34

15日午後1時ごろ、愛知県の信号交差点で、直進する乗用車と右折する乗用車が衝突した。この事故で、右折していた乗用車の後部座席に乘っていた女性（83）が頭などを強く打ち意識不明の重体。運転していた男性（52）と直進車の男性運転手（19）はいずれも軽傷だという。現場は、片側5車線の見通しのよい道路で、警察が詳しい原因を調べている。

交差点付近 右折の乗用車にはねられ大けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018/3/15(木) 21:17

14日午後5時ごろ、長野県の国道の交差点付近で72歳の女性が、右折してきた乗用車にはねられ大けがをし、警察は乗用車を運転していた自営業の男性容疑者を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕し、事情を聴くとともに事故の状況を調べています。